

VIOLENCIA. Papeete, Taiti, octubre 26. Durante los disturbios y violencia desatados por una huelga de trabajadores de muelles, jóvenes lanzaron piedras a policías, quebraron vidrios, incendiaron vehículos y edificios, al ser desalojados de sus centros de trabajo. (Reuter).

Rey Saudita Afirma Petróleo no Subirá Hasta Fin del 88

RIYAD, octubre 26 (DPA).— El rey saudí Fahd Ibn Abdul-Aziz descartó hoy en Riyad un incremento del precio del petróleo antes de fines de 1988.

Hablando en la reu-nión semanal del gabi-nete saudí, el monarca

dijo que un aumento del precio del crudo se concretaria en esa fecha sólo si llega a producir-se un incremento de la

Con esta declaración el rey saudi se refirió in--Favor pase a la página 29.

Conservadores Británicos Instan más Apoyo a OTAN

LONDRES, octubre 26 (EFE).— Un grupo de presión del Partido Con-servador británico instó hoy al gobierno de su país a apoyar la crea-ción de una fuerza militar europea de despliegue rápido que refuerce las defensas de la

OTAN

En un estudio publicado hoy y titulado "En defensa de Europa", el "Grupo Bow" destaca la conclusión del Secretario General de la OTAN, Lord Carring--Favor pase a la página 29.

Cancilleres C.A. Evalúan Plan de Paz en C. Rica

SAN JOSE, octubre 26 (AP).— Los cancilleres de cinco naciones cen-troamericanas se reunirán a partir de hoy para hacer una evaluación de los avances habidos en la región en relación con el plan de paz, firmado en la cumbre de Gua-

temala el 7 de agosto En total, los cancille-res realizarán tres se-siones de trabajo, la pri-mera hoy y dos el miércoles, una en la mañana y otra en la tarde antes de la clausura, según la

-Favor pase a la página 31.

Vernon Walters no Cree en Plan de Paz de C.A.

PARIS, octubre 26 (EFE). — El embajador de Estados Unidos ante las bajador de Estados Unidos ante las Naciones Unidas, Vernon Walters, Ha expresado su "escepticismo" respec-to a los resultados del plan de paz para Centroamérica y del acuerdo Esquipulas II.

En una entrevista publicada hoy por el diario francés "Le Quotidien", el diplomático estadounidense manifiesta sus dudas sobre la "democrati-zación" de Nicaragua, alegando: "No conozco ningún ejemplo de país comunista que se haya descomunizado".
"Tal vez vamos a asistir a un mila-

gro pero soy bastante escéptico en

cuanto al futuro de ese plan", comenta Walters. Sin embargo, agrega, "vamos a dar una oportunidad a ese

plan".
Preguntado sobre las aspiraciones del español Federico Mayor Zaragoza al cargo de Director General de la UNESCO, el embajador destaca: "Esa elección no ha terminado; la conferencia general debe ratificario pero nosotros esperamos que la elección sea positiva".
Vernon Walters indica que no puede "decir nada" respecto a un posible

-Favor pase a la página 38.

Presencia de Embajador E.U. Evalúa Gobierno Panameño

PANAMA, octubre 26 (UPI).— La presencia del embajador de Estados Unidos en Panamá, Arthur Davis, en la llegada del viso presidente. gada del vice-presidente panameño, Roderick Esquivel, será evaluada

hoy por el Consejo Na-cional de Seguridad, in-formó la Presidencia de la República.

El presidente de Pa-namá, Eric Arturo Delnama, Eric Arturo Del-valle, convocó al Conse-jo Nacional de Seguri-dad a las 11:00 de la ma-ñana (16:00 GMT) en el Palacio Presidencial, con el fin de evaluar la presencia de Davis en el arribo de Eculvial arribo de Esquivel.

Favor pase a la página 38.

Insólito Robo de Bebé en Italia

ROMA, octubre 26 (DPA).— Durante nueve meses, Rosaria de Mateo hizo creer a su familia que estaba encinta. Llegada la hora del supuesto parto, la mujer, de 28 años, se dirigió a una clínica de Salerno, en el sur de Italia, y allí robó

-Favor pase a la página 29.

Resumen mundial

Kirkpatrick Renuncia a Candidatura Presidencial

WASHINGTON, octubre 26 (DPA).— Jeane Kirkpatrick, embajadora del Presidente Ronald Reagan ante la ONU hasta 1985, decidió renunciar por "razones personales y políticas" a la lucha por la nominación de candidato republicano para las elecciones presidenciales de 1988.

La político y doctor en filosofía, que el próximo mes cumple 61 años, hizo el anuncio hoy en su residencia de Bethesda (Maryland), horas después de que el diario "Los Angeles Times" afirmara que la señora Kirkpatrick iba a anunciar en breve su deseo de convertirse en candidata del Partido Republicano.

Jeane Kirkpatrick cambió de partido en 1985 porque no compartía la política exterior, dema-siado blanda según ella, del Partido Demócrata, de cuya línea ya se había distanciado en 1972.

Muere la Madre de Nancy Reagan

WASHINGTON (AP) .- Edith Davis, la madre de Nancy Reagan, falleció hoy en su casa en Phoenix, Arizona, de una trombosis cerebral,

-Favor pase a la página 38.



vidson, de cinco meses, se ha convertido en el paciente británico más joven que sobrevive a un transplante del corazón. (Reuter).

Calero: Especulativo y Absurdo Retiro de Contras

octubre 26 WASHINGTON, octubre 26 (UPI)—El dirigente de los Contras, Adolfo Calero, calificó hoy de "especulativa y absurda" la versión de que Estados Unidos estaría preparando planes para retirar a los rebeldes y afirmó que "no vamos a entregar las armas ni mucho menos a rendirnos".

El Departamento de Estado también desmintió los suspuestos planes.

Por otra parte, Calero dijo que no tenía conocimiento de una reunión de monseñor Miguel Obando y Bravo con los Contras, pero reiteró que el carde-nal nicaragüense es el "mejor" inter-mediario para las pláticas con los condiciones.

sandinistas

El diario Miami Herald dijo que el gobierno del Presidente Ronald Rea-gan estaba preparando el retiro de los

insurgentes, si el Congreso de Esta-dos Unidos les negaba ayuda militar y si entraba en vigencia el alto al fuego. Calero desmintió el artículo, dicien-

do que se trataba de una versión "especulativa". "Parece que entre la investigación del autor de la nota y la ficción no hay mucha diferencia", afirmó.
"Nosotros no estamos haciendo nin-

gún tipo de planes, ni para entregar gun tipo de pianes, in para entregar las armas, ni para retirarnos, ni mu-cho menos para rendirnos. Todo lo que se ha publicado es absurdo'', dijo Calero por teléfono desde la oficina de la Resistencia Nicaragüense en Mia-

Aunque Reagan sigue afirmando que jamás abandonará a los "comba-tientes de la libertad" los planes para reubicar a los rebeldes comenzaron después de nuevas evaluaciones sugiriendo que Nicaragua podría aceptar las conversaciones para un término de las hostilidades

Si eso ocurriera, el Congreso proba-

-Favor pase a la página 29.



TESOROS DEL TITANIC. París. octubre 26. Dos cajas de seguridad que contienen tesoros del transatlántico Titanic, son exhibidas por el actor Telly Savalas (Der.). La caja de la izquierda contiene un cofre y la de la derecha tiene una valija de pasajero. (Reuter), et eant si en